



放課後等デイサービス

# ネクストエール国分寺南町教室



# 11月プログラム

月	火	水	木	金	土
	1	2	3 文化の日	4	5
	運動あそび (協調運動/ジャンプ動作)		休業日	運動あそび	運動あそび /公園
7	8	9	10	11	12
運動あそび (協調運動・ジャンプ動作)					
14	15	16	17	18	19
レクリエーション (おたのしみ会)				レクリエーション /公園	
21	22	23 勤労感謝の日	24	25	26
制作活動 (テーマ:クリスマス)		休業日	制作活動 (テーマ:クリスマス)		
28	29	30	※活動内容は天候やお子様の状況によって変更になる場合がありますのでご了承ください。		
運動あそび /避難訓練		運動あそび (体幹/ボディイメージ)			



## ○おしらせ○

- ・11月の利用希望表は**10月15日(土)まで**にご提出いただけますようお願いいたします。
- ・肌寒さを感じる日が少しずつ増えてきました。体温調整のため長袖や上着などの衣類をご用意ください。また、他のお子様の持ち物と混在してしまう可能性もあるため、タグや裏面などに必ず記名いただけますようお願いいたします。

★以前別紙にて配布させて頂きました『新型コロナウイルス感染拡大防止に伴うお願い』の内容をご確認いただき、引き続き感染予防にご協力ください。  
※発熱、吐き気、下痢、倦怠感などお子様やご家族の方に普段と違う様子がみられる場合はご利用をお



## ☆スタッフより☆

暑さもすこしずつやわらぎ、過ごしやすい季節になってきました。開所してから9か月がたち、もう少しで一年になります。日頃から保護者の皆様にはご理解ご協力いただき誠にありがとうございます。8月はコロナウイルス感染者数の増加の影響もあり外出体験を行うことができませんでしたが、室内で工夫して過ごすことができました。夏祭りの準備から開催まで、お子様たちの楽しみにしている様子、やる気に満ち溢れている様子など様々な姿を見ることができました。普段人前で何かをすることに遠慮がちなお子様がお店屋さんになり切って「いらっしゃいませ〜」と大きな声で呼び込みをしていたり、勝負負けが気になってしまうお子様が勝負負けにこだわることなく純粋に遊んでいたりと、いつもとは違う環境で違う刺激が入ることで成長が感じられお子様たちの可能性は無限大だと改めて感じたところです。

二期が始まりお子様の気持ちの不安定さや疲れも見えてくる頃かと思えます。何かございましたらお気軽にご相談ください。保護者の皆様と一緒にお子様の小さな成長、変化を見守り、支援していきたいと思っておりますので、今後とも、何卒よろしくお願いたします。



★Instagramで教室の様子を紹介しています。